

RESUMEN REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR

24 de octubre de 2023

El pasado **día 24 de octubre**, tuvo lugar la segunda reunión del Consejo Escolar del curso 23-24, en la que se trataron diferentes cuestiones, según el orden del día. Entre estos temas, se trataron aquellos que, por falta de tiempo, quedaron pendientes en la reunión del pasado 28 de septiembre.

ORDEN DEL DÍA

1. Informar sobre la PGA del Centro (Programación General Anual)
2. Ruegos y preguntas:
 - Cuotas Clickedu
 - Horario junio y septiembre (cobro talleres)
 - Cobro comedor (excursiones)
 - Descuentos familias numerosas y monoparentales
 - IPads

1. INFORMAR SOBRE LA PGA

La dirección del Colegio, como cada año, informa brevemente los puntos en los que se desarrolla la PGA (Programación General Anual) del Centro.

En la PGA se exponen todos los **proyectos, programas, objetivos generales y criterios de organización entre otros puntos**, que se van a llevar a cabo durante el curso en todas las etapas educativas. Este extenso documento, según la normativa, hay que enviarlo a la Consejería de Educación.

En cuanto este documento, esté disponible en la página web del Colegio, se informará a las familias para que, si es de su interés, puedan consultarlo.

2. RUEGOS Y PREGUNTAS

2.1 CUOTAS CLICKEDU

Este curso se ha cobrado la cuota de forma anual en el primer recibo y no mensualmente como en años anteriores, ¿por qué? También nos gustaría saber por qué todos los años se incrementa el coste y hasta qué punto seguirá subiendo.

RESPUESTA: El Colegio nos confirma que, por un error en el documento de la hoja de cálculo que recoge los precios, que se aprueba en el Consejo Escolar, aparecía solamente el coste anual y no el mensual y por este motivo la facturación se ha hecho anual en un único recibo.

En referencia a la subida de las cuotas Clickedu todos los años, desde la dirección nos informan que seguirán subiendo, puesto que la empresa que presta el servicio, sube sus costes también anualmente.

2.2 CUOTAS/ HORARIO JUNIO Y SEPTIEMBRE

A petición de algunas familias, solicitamos que (si bien no es posible la misma jornada lectiva para todo el curso) que las permanencias gratuitas de junio y septiembre abarquen el mismo horario que el horario lectivo que tenemos de octubre a mayo, puesto que se sigue pagando el mismo importe. En su defecto, solicitamos que el Colegio se plantee una rebaja de los costes estos dos meses de jornada intensiva.

RESPUESTA: El Colegio nos explica que la cuota que se cobra, corresponde a los talleres del "Proyecto El Porvenir" siendo estos talleres:

Infantil: Taller Idiomas y Taller de Inteligencia Emocional

1º y 2º de primaria: Taller de Música y Taller de Idiomas

3º de primaria: Taller de Idiomas y Taller Juegos de Matemáticas

4ª y 5º de primaria: Taller de Idiomas y Taller de Robótica

6º de primaria: Taller de Idiomas II

ESO: Taller de Idiomas

Que el cálculo que se hace de estos talleres es anual, dividiendo el pago en 10 mensualidades, que incluyen los meses de junio y septiembre, puesto que, aunque durante estos meses la jornada es reducida, los talleres se imparten de la misma forma que el resto del curso.

Para aquellas familias que necesiten ampliación de horario durante estos meses, tendrán que hacerlo a través de las permanencias que se ofrecen, siendo estas de carácter gratuito hasta las 15:30 h.

2.3 COBRO COMEDOR LOS DÍAS DE EXCURSIÓN

Solicitamos al colegio que los días que hay excursión y los alumnos comen fuera, el importe del comedor de aquellas familias que tienen este servicio contratado, se devuelva, en forma de devolución normal, haciendo un descuento en la excursión o de cualquier otra forma que se crea conveniente.

RESPUESTA: El Colegio nos confirma que solo se da este caso para la excursión de la granja y que lo tendrán en cuenta para hacer un ajuste en el precio. El coste de comedor se calcula en base a los días lectivos de cada curso, lo que permite, en este caso, proceder al ajuste.

2.4 DESCUENTOS FAMILIAS NUMEROSAS/ MONOPARENTALES

Preguntamos al Colegio si actualmente existen descuentos específicos para familias numerosas y monoparentales.

RESPUESTA: El Colegio nos comenta que para las familias monoparentales aplicamos descuentos en la etapa de Bachiller (según umbral de renta determinado).

Para este curso se han dado becas por valor de 44.500€ de la Fundación Federico Fliedner. (se conceden según umbral de renta, y discapacidad, entre otros requisitos).

El Colegio ofrece descuentos de la FFF (Fundación Federico Fliedner) por tener un hermano o más en el colegio (en el curso pasado el Colegio destinó 4.300€ al mes (43.000/año) a estas ayudas y en el presente curso se estima que estas ayudas superen los 6.100€ al mes, (61.000€/año).

El Colegio también ofrece descuentos por hermanos en los campamentos (el curso pasado fueron unos 2.200€).

2.5 PROTOCOLO IPADS (para los cursos que ya lo utilizan)

En la última reunión quedó pendiente de tratar la creación de un Protocolo de uso de los Ipads. Las representantes de las familias, se ofrecieron a colaborar en su elaboración, aportando las opiniones, sugerencias y cuestiones planteadas por las familias. Así mismo se planteó hacer un sondeo entre algunas familias para poder valorar las necesidades que faciliten su uso y eviten su abuso.

Desde la dirección del Colegio nos han comunicado que ya están elaborando un Protocolo y toda la información que se comparta será de utilidad.

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda, pregunta o sugerencia que nos queráis hacer llegar

Representantes de las familias en el Consejo Escolar: consejoescolarpadreselporvenir@gmail.com

Representante de la AMPA: socios@ampaelporvenir.es